



糠内学園教育目標

次代を拓く

未来を創るコミュニケーション能力の育成

毎月19日は「幕別町教育の日」

糠内学園糠内中学校

学校通信

第7号(10月号)

令和6年10月21日

## 文化祭 終了～15名全員が力を出し切りました～

10月5日(土)、たくさんの保護者、地域の皆様にお越しいただき、無事に今年度の文化祭を終了することができました。足をお運びくださいました皆様に感謝申し上げます。全校生徒15名が準備期間から一生懸命に取り組んだ成果が本番で花開きました。

3日前の総練習では、まだ演劇の台本が手放せない生徒も見受けられましたし、学級発表ももう一工夫ほしいところが多かったように思います。何せ一人が担う役割が多い本校では、劇と合唱は全校生徒で、学級は全員で、係活動も全校生徒で取り組んでおり、ステージでの出番も多いのです。なかなか全てを完璧に仕上げるのは難しいのですが、幕間のパフォーマンスを含め、本当によく頑張ったと思います。15名それぞれの残り3日間の成長ぶりには驚かされました。聞くところによると「失敗した…」という声もあったようですが、見ている観客にはわかりません。感動あり、笑いあいの素晴らしい発表となりました。生徒一人一人がこの成長を自信に変え、後半戦もさらに力を付けてくれることを願っています。収穫期のお忙しい中、ご来校くださった保護者、地域の皆様、本当にありがとうございました。



### 後期生徒会役員が決定

10月11日(金)後期生徒会役員の決意表明式がありました。新しい役員の決意を聞き、期待が高まりました。それぞれの活躍を祈ります。

生徒会長：田村洸士郎さん 副会長：杉本結来さん 書記：松岡愛実さん  
会長公約どおり、笑顔一杯の楽しい学校となりますように！

### 学園マラソン記録会

10月16日(水)学園の3校でマラソン記録会を行いました。中学生は河川敷コースを3km走り、それぞれの目標タイムに向かって頑張りました。応援、ありがとうございました。

### 全国学力・学習状況調査結果

4月18日に実施した本調査について、対象だった中3の生徒保護者には先日通知表とともに結果をお返しいたしました。また、町の広報誌10月号にも掲載がありましたので、幕別町の今年度結果についてすでにご存じの方も多いと思います。

糠内中学校としましては、今年度も国語、数学ともに全国平均を上回る結果となりました。生徒質問紙からは、生活習慣が良好で仲が良く、人の役に立つ人間になりたいと考えている生徒が多いことがわかりました。ICTを活用した授業も定着してきたことが結果からもわかります。

今後は、課題として浮かび上がった国語科の「話すこと・聞くこと」や数学「図形」の領域について力を伸ばしていけるよう取り組むとともに、全生徒が安心して学び続けることができる環境を継続的に確保してまいります。

### 11月行事予定

1日 2年職場体験

5日 進路説明会

修学旅行説明会

7日 全学年学力テスト

12日 2学年高校訪問

13日 職業講話①

18日 三者面談～20日まで

20日 南幕生連協講演会(糠小)

21日 町芸術鑑賞

22日 職業講話②

26日 乗り入れ授業  
～28日



※お詫びと訂正 年間カレンダーにある「十勝子ども大会」11/23・24→11/9・10の間違いです。百年記念ホールで作品展示をしています。